

"Siempre mi ánimo ha sido hacer el bien a todos"

Alabamos a Dios por los festejos en la conmemoración de la Fundación de la Congregación. Son 163 de años de gracia, de abundantes bendiciones del cielo.

Como todos los años y en todo lugar de nuestra presencia MIC, recordamos ese día en el encuentro y en la Eucaristía, agradeciendo a Dios por tantas maravillas que obra en nosotras y a través nuestra.

En Malabo, nos reunimos la tarde del día 4 en la casa de Santa Teresita, las que están de vacaciones, las comunidades de Sampaka y Sta Teresita, junto con los laicos, algunos alumnos y familiares. Renovamos nuestra entrega como Concepcionistas desde la sencillez, la alegría y el gozo de los 163 años vividos en profunda alianza con Aquel que nos llama, como lo hizo a Madre Alfonsa Cavin y las hnas que nos precedieron en la casa del Padre.



Ha sido un día de agradecimiento y de petición por las necesidades de la Congregación y de nuestro mundo. Nos sentimos llamadas a afianzar nuestros lazos de sororidad y fraternidad; de apertura y acogida a las sorpresas de Dios.

Terminada la oración, pasamos al banquete de las bodas brindando con nuestros invitados por ese día de gracia familiar unidas a toda la Congregación.



Malabo a 6 de Agosto de 2013.

Celestina Sinocha Lopete